

# 40 Jahre GAPP



## Wir laden alle Freunde unseres GAPP-Austausches herzlich zur Jubiläumsfeier ein.

Wir wollen: alte Freunde treffen; in Erinnerungen schwelgen; zusammen essen, trinken und ein paar schöne Stunden zusammen verbringen ...

**Wann?** Am Samstag, den 14. Juni 2025  
Ab 16:30 Uhr bis ca. 21:00 Uhr

**Wo?** Im Karolinen-Gymnasium

Um Voranmeldung wird gebeten damit wir einschätzen können, wie wir uns mit der Verpflegung richten müssen. Als Anmeldung gilt eine Zahlung von € 20 (pro Person) unter Angabe des Namens (ggf. mit Mädchennamen) und GAPP-Jahrgang auf das Konto im Anhang. Das Geld bekommen Sie in Form eines Verzehrgutscheines bei Ihrer Ankunft am Fest zurück.

Außerdem bitten wir alle GAPPER den hier anhängenden Fragebogen auszufüllen, alte GAPP-Bilder und -Filme rauszusuchen und uns bitte per Mail ([Balzer@karolinen-gymnasium.de](mailto:Balzer@karolinen-gymnasium.de)) oder Post (KG, Röntgenplatz 5, 67227 Frankenthal) zukommen zu lassen. Alles was Sie sonst noch als tolle Erinnerungen an den Austausch haben, aber nicht hergeben möchten, bitte gerne zur Feier mitbringen.

Mit den Fragebögen und dem Bildmaterial planen wir eine Ausstellung für unser Jubiläum. Die Deadline für Anmeldungen und Abgabe von Material ist der 28.02.2025.

Wir freuen uns darauf Sie / Euch zu sehen!

Herzliche Grüße

Nicole Balzer

im Namen des KG GAPP-Teams

# 40 Jahre GAPP



## We cordially invite all friends of our GAPP exchange to the anniversary celebration.

We want to: meet old friends; share fond memories; eat, drink and spend a few nice hours together...

**When?** On Saturday, June 14, 2025  
From 4:30 p.m. to around 9:00 p.m

**Where?** At the Karolinen-Gymnasium

We kindly ask you to register in advance so that we can assess what we need to do with the catering. Registration requires a payment of €20 (per person) stating your name (if applicable with your maiden name) and GAPP year to the account attached.

You will get the money back in the form of a consumption voucher when you arrive at the festival.

We also ask all former GAPPers to fill out the attached questionnaire, find old GAPP pictures and films and please send them to us by email (Balzer@karolinen-gymnasium.de) or by mail (KG, Röntgenplatz 5, 67227 Frankenthal, Germany).

Please bring anything else that you treasure of the exchange and don't want give out of hand to the celebration.

We are planning an exhibition for our anniversary with the questionnaires and the images. The deadline for registration and submission of material is February 28, 2025.

We look forward to seeing you!

Best wishes

Nicole Balzer  
for the KG GAPP Team